



## PDA神奈川県高等学校即興型英語ディベート交流大会に出場!

2023年11月3日、横浜平沼高等学校で「令和5年度PDA神奈川県高等学校即興型英語ディベート交流大会」が実施されました。これは即興型英語ディベートを通じて、生徒の英語による実践的コミュニケーション能力の向上を図るとともに、様々な国際舞台で活躍できる人材の育成を図ることを目的とする大会です。本校から英語部の7名（3年2組鈴木彩花さん、2年6組岸綾馬さん、2年1組鈴木里沙さん、2年7組安田泉さん、1年5組亀山やすみさん、1年7組伊沢祐香さん、1年7組木村元拓さん）が参加し、3年の鈴木彩花さんと2年の安田泉さんがそれぞれベストPOI賞に選ばれました。今回、代表して部長の岸綾馬さんに今大会について話を聞きました。

私たちは今回の大会で計3回のラウンドで英語ディベートを行いました。1ラウンド目では横浜国際高校と対戦し、高い英語力を持つ相手に我々も健闘しました。2ラウンド目では横浜翠嵐高校と対戦し、高い論理的思考力を持つ相手と競り合いました。最後の3ラウンド目では厚木高校と対戦し、論理的な意見構築と積極的な発言で議論を深めました。このようにどのラウンドでの議論もレベルが高いものになりました。これは部活での練習にとどまらず、普段からチーム全員がディベートに向かい続けた成果だと思います。また、結果は1勝2敗と振るいませんでしたが、ディベートにおいて結果は付随的なもので大切なのは議論での内容だと私は考えているので今回の大会で得た経験を糧に今後もより良いディベートができるようにチーム全体で努力していきたいと思います。 2年6組 岸 綾馬



## 第46回日本分子生物学会年会に参加

2023年12月8日に神戸で行われた第46回日本分子生物学会年会に、PrinII防衛大学校で研究を進めている2年平田知也さん、林七菜子さん、藤原柚佳さん、向井夏海さん、高橋美礼さん、赤澤歩実さん、竹見真優さん、長谷川実佳さんが参加し、ポスター発表を行いました。今回は参加した向井さんと高橋さんに話を聞きました。



私たちはPrincipiaIIで防衛大学校で癌の研究をしており、12月6日から8日にかけて神戸で行われた「日本分子生物学会」に参加してきました。初めての学会で、シンポジウムなどの発表はどれも難しかったのですが、大人になってからできる大規模な研究に魅力を感じました。自分たちのポスター発表は専門の方々が聞いてくださったので、どんな質問が来るのかわくわくしました。学会には企業による展示場所が多くあり、自分が興味のある分野を学ぶことが出来たので楽しかったです。発表後には神戸ではおいしいものも食べられたので、ぜひ皆さんも様々な学会に参加してみてください。 2年6組 高橋 美礼

私たち防衛大学校癌研究のグループは12月6日から8日の3日間、神戸ポートアイランドで行われた第46回日本分子生物学会に参加し、ポスター発表を行いました。とても規模の大きい学会で、様々な種類の研究があり、私たちと同じく癌の研究を行っている機関もたくさんありました。どの研究もその分野の最先端を進んでおり難しいものも多々ありましたがとても興味深く、他の高校生の研究内容も面白かったです。また、雰囲気を楽しむことも楽しく、有意義な3日間を過ごせました。 2年4組 向井 夏海



## 多くの生徒が様々なコンテストに挑戦しています!

### 【数学オリンピック】

1年2組 齋藤謙太さん  
森田輝海さん  
山田朔也さん  
3組 丸野蒼空さん  
5組 笠原直大さん  
川井柊弥さん

### 【科学地理オリンピック】

1年4組 島田碧人さん  
5組 内山凌士さん  
亀山やすみさん  
川井柊弥さん  
永野智貴さん  
中村太一さん 二宮悠輝さん  
増田竜さん 山田優奈さん

### 【日本情報オリンピック】

1年5組 川井柊弥さん  
松永旬平さん  
7組 船間祥太朗さん

### 【エコノミクス甲子園】

1年5組 安藤優花さん  
岡本弥子さん  
小熊未沙さん  
加藤璃々花さん  
亀山やすみさん  
廣瀬莉穂さん